

19.03.93

# Die Programmvorbereitung läuft jetzt auf Hochtouren

## Akkordeon-Ring blickte bei der Jahreshauptversammlung zurück

STEINBACH. Der erste Vorsitzende des Akkordeon-Rings Steinbach, Franz Weber, stellte zu Beginn der Jahreshauptversammlung der Vereinigung im Übungsraum der Dorfhalle in Steinbach die Aktivitäten im abgelaufenen Jahr heraus: „Das Jahr 1992 war mit über 20 wichtigen Terminen überaus ereignisreich.“ Als herausragend bezeichnete er das erstmals mit den Orchestern Unterweissach und Lippoldsweiler durchgeführte Frühjahrskonzert. Die anfänglichen Bedenken, daß das nur bestuhlte Konzert vom Publikum nicht angenommen würde, seien schon eine halbe Stunde vor Beginn zerstreut gewesen, die drei Orchester hätten hervorragende Akkordeonmusik geboten.

Das mit dem Liederkranz Steinbach gemeinsam veranstaltete zweite Steinbacher Dorffest entwickelte sich laut Weber zu einem echten Renner, der viele Gäste aus der näheren Umgebung anzog. Der Vereinsausflug nach Konstanz mit einem Konzert im

Stadtgarten, das für den Verein siebte Backnanger Straßenfest, das gelungene Herbstfest in der Dorfhalle und die Weihnachtsfeier hob Weber ebenfalls heraus.

Die neu gegründete Spielgruppe habe das Publikum bei sechs Auftritten gut unterhalten. Ein weiteres Thema für den Steinbacher Verein: der geplante Dorfhallenumbau, der die beengten Platzverhältnisse wesentlich entschärfen soll. Die Maßnahmen sollen, laut Stadtplanungsamt, noch in diesem Frühjahr begonnen werden.

Nach dem Bericht des Kassiers und dessen Entlastung durch die Kassenprüfer und die Versammlung berichtete der Jugendleiter über das Schülerorchester, das bei fast allen Veranstaltungen erfolgreich mitwirkte.

Bei den Wahlen konnten die offenen Ämter nach einigen Diskussionen doch noch besetzt werden. Die Planungen für das diesjährige Programm laufen bereits auf Hochtouren.